

SPD-Fraktion

In der Bezirksvertretung Vohwinkel

21.04.2004

Antrag

Die SPD-Fraktion beantragt, die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, an der neuen Ampelanlage Kaiserstr./Bissingstr. zusätzlich zu dem vor der Einmündung in die Bissingstr. inzwischen angebrachten Hinweisschild ("Bei Rot hier halten") eine weiße Haltelinie auf die Fahrbahn aufzubringen.

Begründung:

Trotz des genannten Hinweisschildes, das nicht die notwendige Beachtung findet, auch wenn die rechtliche Bedeutung eindeutig ist, fahren die aus Richtung Kaiserplatz kommenden Kraftfahrzeuge immer wieder bis zur Ampel vor und blockieren so den abfließenden Verkehr aus der Bissingstr., insbesondere die Linksabbieger in Richtung Kaiserplatz, was sehr häufig zu einem erheblichen Rückstau in der Bissingstr. und zu Schwierigkeiten beim Verlassen der Parkplätze der anliegenden Verbrauchermärkte führt.

Mit freundlichen Grüßen



Heiner Fragemann